

JEUDI 20 MARS 2014 / 20MINUTES.CH

Œil de photographe sur des Roms

Une femme qui pleure devant la dépouille d'un bébé, ou un groupe qui danse sur la plaine de Plainpalais. Voici deux images d'Eric Roset, à voir dans sa nouvelle exposition. Le photographe s'est pris de passion pour les Roms de Genève et

d'ailleurs, qu'il côtoie depuis des années. Ses clichés, accrochés dans le quartier où réside une part de la communauté, sont un témoignage saisissant.

«Les Tsiganes montent au ciel»

Jusqu'au 8 avril à la Maison de quartier de la Jonction, Ste-Clotilde 18bis, Genève.
Entrée libre. → mqj.ch

